



KULSEN & HENNIG **DOMINIK KULSEN** Nature's Brilliant Colours

Salutations hivernales - Lettre d'information N° 32

12/2017

Un diamant au service de la paix

Dans cette édition :

« The Peace Diamond » - Le diamant de la paix
Un diamant au service de la paix
Une affaire d'honneur

Chers clients et lecteurs, chers amis,

La fin de l'année frappe une nouvelle fois à la porte et c'est une année réussie et passionnante qui touche à sa fin. Nous souhaitons profiter de cette période singulière de fêtes pour vous remercier de notre agréable collaboration empreinte de confiance. Nous apprécions beaucoup la confiance que vous nous accordez ainsi que celle que vous avez dans nos Diamants de Couleur Naturelle. Cette confiance est pour nous d'une grande valeur. Par ailleurs, les fêtes de fin d'année sont également l'occasion de raconter de belles histoires qui font chaud au cœur. Nous aimerions vous raconter l'histoire d'un diamant brut hors du commun qui a été découvert cette année et qui est en passe de rendre le monde meilleur.



« The Peace Diamond » - Le diamant de la paix



Le « Peace Diamond » est le 14ème plus gros diamant au monde :

Poids : 709.48 ct

Lieu de découverte : Koryardu, Sierra Leone

Date de la découverte : 13 mars 2017

Produit de la vente aux enchères du 4 décembre 2017 : 6,5 millions de dollar

Un diamant au service de la paix

Lorsque le « Peace Diamond » de plus de 700 ct fut découvert le 13 mars 2017, il aurait pu subir le même sort que certains diamants précieux qui l'ont précédé : échangé en catimini contre du cash et sorti clandestinement du pays, disparu pour toujours.

Le Diamant de la Paix a cependant pris un autre chemin beaucoup plus significatif. De la personne qui l'a découvert jusqu'au président de Sierra Leone, il a causé bien des émotions et a été source d'un espoir encore plus grand :



Koryardu, en Sierra Leone, est un des endroits les plus pauvres de notre planète. On n'y mange pas à sa faim, il n'y a ni eau potable, ni électricité, ni ponts ou routes. On y manque de soins médicaux, d'écoles et de travail. Mais Koryardu regorge de personnes honnêtes.

Lorsque Komba John-Bull, chercheur de diamants, frappa à la porte du pasteur Emmanuel Momoh, ce dernier était loin de se douter de la découverte sensationnelle que son collaborateur avait dans sa poche de pantalon. C'est avec les mots « Voilà ce dont Dieu nous a fait don cet après-midi » qu'il révéla sa trouvaille. Plus M. Momoh examinait la pierre, plus son excitation grandissait. Elle devrait peser plusieurs centaines de carats ! Il sut tout de suite qu'il lui

faudrait informer le chef de la principauté tribale, Chief Paul Ngaba Saquee. Cela devait garantir au diamant de trouver sa place sur le marché en empruntant les canaux officiels. M. Saquee se rendit immédiatement chez le président de la Sierra Leone. Il résista à l'énorme pression exercée par les commerçants locaux. Ceux-ci voulaient acheter le diamant à un prix dérisoire sans impliquer le gouvernement. M Saquee avait toujours rêvé de vendre officiellement aux enchères un diamant trouvé en Sierra Leone. Avec le soutien du président, les recettes publiques réalisées avec cette vente devaient revenir directement aux habitants du pays, ceci afin d'améliorer les indispensables infrastructures et de prendre en charge tous les autres manquements. C'est ainsi que le président nomma le diamant « Peace Diamond » - le Diamant de la Paix !

Vendre le diamant aux enchères sur place s'avéra plus compliqué que prévu. Lors du premier essai, les commerçants locaux étaient de mêche et s'accordèrent pour faire des offres bien trop faibles, lesquelles furent repoussées. Il était désormais temps de proposer le Diamant de la Paix sur le marché international. Messieurs Momoh et Saquee choisirent pour cela le Rapaport Group. Il devait faire office d'intermédiaire pour vendre le diamant aux enchères sur le marché international. C'est pour soutenir le processus de paix du « Peace Diamond » que le Rapaport Group renonça à sa provision habituelle. Le diamant a trouvé acheteur il y a quelques jours seulement, le 4 décembre 2017, pour 6,5 millions de dollars.

L'histoire du Diamant de la Paix doit montrer la voie. Elle doit faire office d'exemple, renforcer et promouvoir la confiance dans les canaux de vente officiels et dans le gouvernement. Cette confiance est indispensable au maintien de la paix en Sierra Leone !

Le « Peace Diamond », lequel améliore désormais la vie de milliers d'individus, nous prouve qu'un diamant ne vaut pas seulement pour ses 4 C - **C**arat (poid), **C**olor (couleur), **C**ut (taille) et **C**larity (pureté). Il nous montre ce que l'on peut faire grâce au commerce honnête des diamants.

Nous espérons que de nombreux autres diamants auront bientôt une telle histoire.

Une affaire d'honneur

Cette année encore, nous faisons don d'une somme généreuse au profit du projet mené en Inde du sud et qui nous tient à cœur. Nous soutenons une organisation bien particulière qui avec beaucoup d'engagement et de passion accompagne les jeunes hors de la pauvreté et vers un avenir digne d'être vécu.

Vous pouvez relire l'article « Histoire de cœur » qui détaille ce projet dans notre newsletter de décembre 2016.

Si vous aussi, vous souhaitez faire un don, vous pouvez le faire [en ligne](#) ou via [la page Internet de l'association Arunachala Rising Sun](#).



L'équipe de KULSEN & HENNIG GBR et de DOMINIK KULSEN SA vous souhaite de joyeuses fêtes, une excellente fin d'année et nos meilleurs vœux pour 2018 !

**À bientôt au salon Inhorgenta !
Hall C1 / Stand 309 / du 16 au 19 février 2018**

Vous recevrez votre prochaine lettre d'information pour INHORGENTA MUNICH 2018 (16 au 19 Février 2018).

En attendant, vous pouvez consulter les lettres déjà parues en accédant à nos archieves newsletters.



KULSEN & HENNIG GbR | C.P. 2 10 63 | 10122 Berlin | T +49 (0)30 400 55 93 0
www.kulsen-hennig.com | info@kulsen-hennig.com

DOMINIK KULSEN AG | C.P. 2033 | 8401 Winterthur | T +41 (0)52 212 24 40
www.dominikkulsen.com | info@dominikkulsen.com